



JASO DUEN BABESARI LAN EGINEZ ERANTZUN NAHI DIO GALPARSOROK

Maidier EIZMENDI

Arrasateko alkatea, ezker abertzaleko hautetsiek atzo arratsaldean Donostian emandako prentsaurrekoan.

Andoni CANELLADA | ARGAZKI PRESS

Herritarrengandik jaso duen babesari nola erantzun ez zekiela egin zituen lehen orduak Arrasaten Ino Galparsorok. Modurik egokiena alkatetzara itzuli eta lan egitea dela uste du. Bere espetxeratzearen gainean ere gauzak argi ditu: «Gure aurka, denak balio du». >4-5

Rubalcaba atribuye a ETA el atentado registrado en la Costa del Sol

La explosión de una bomba en Torremolinos se produjo día y medio después de que se declarara abortado un plan de atentados en Málaga.

ETA atentó en Torremolinos con un artefacto colocado en el paseo marítimo apenas 48 horas después de que el juez Garzón diera por desbaratada una campaña de ataques contra intereses turísticos en Andalucía debido a las últimas detenciones en Bizkaia. Los informes policiales aseguraban que los arrestados la pasada semana iban a atacar contra hoteles ubicados, sobre

todo, en Granada o Málaga. El ministro Rubalcaba atribuyó la acción a ETA sin ningún género de dudas tras constatar que en otro punto de la citada localidad turística aparecía material para preparar y activar bombas junto a una pistola que había sido robada por la organización armada vasca. Rubalcaba no confirmó que haya un comando en Andalucía. >2-3

El Athletic une su imagen a la de Petronor

La presentación oficial de la plantilla del primer equipo en San Mamés estuvo precedida de un acto que marca un punto de inflexión en la historia del Athletic. En Ibaigane, el presidente del club, Fernando García Macua, y el de Petronor, Josu Jon Imaz, sellaban con un abrazo el convenio de patrocinio por el que la camiseta rojiblanca llevará el logo de la filial de la petrolera española Repsol durante los próximos tres años a cambio de seis millones de euros. >8-9

EDITORIALA >10

«A precio de amigo»

El África Subsahariana sigue en manos del sida

El informe presentado por Onusida (Programa Conjunto de Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA) constata que la epidemia azota especialmente a amplios sectores de la población africana. De las 33 millones de personas afectadas en el mundo, 2

millones son niños y niñas; el 90% de estos menores viven en el África Subsahariana. Aunque el número de contagios y muertes desciende, la epidemia avanza en algunas zonas de Europa, en China y entre la población afroamericana de EEUU. >6-7